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Gemeinde Felde 
Bildungs-, Sozial- und Kulturausschuss 
 

Protokoll  
über die öffentliche Sitzung des Bildungs-, Sozial- und Kulturausschusses  

am 03.06.2014 im Gemeindezentrum Felde 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:00 Uhr 
 
Anwesende Ausschussmitglieder:  
Petra Paulsen         SPD (Vorsitz),  
Madjid Bigdeli         CDU,  
Silke Dzierzon         Grüne, 
Michael Dommes    Freie, 
Dietrich Kirchner     BFF/WF,  
Hauke Peters          SPD 
Barbara Prinz          BFF/WF 
 
Gäste: Johanna Fischer, Karin und Olaf Gutschlag, Gabriele Pöpperl, Olli Gensch, Niels Clausen 
Annette Neidhardt und andere. 
 
Tagesordnung:  

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Mitteilungen 
3. Einwohner/ innen Fragen 
4. Protokoll vom 03.06.14 
5. Kindergarten 
5.1  Reinigung 
5.2  Raumsituation ab Januar 2015 
6. Berichte zu: 

- Ferienbetreuung 
- Bestandsanalyse Einrichtungen 
- RTB (Runder Tisch Bildung) 
- FfF (Feste für Felde) 
- Seniorenbeirat 
- Förderrichtlinien 
- Sportanlage (Tartanflächen) 
- Ehrenamt/Bürgerbeteiligung 
- Jägerslust 
- Pflege Schulhof 

7. Verschiedenes  
8. Personalangelegenheiten (nicht öffentlich) 

 
              
 
TOP 1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Eröffnung und Begrüßung erfolgt durch die Vorsitzende Petra Paulsen. Die Einladungen 
sind fristgerecht zugegangen. Beschlussfähigkeit ist gegeben. Es wird einstimmig 
beschlossen, TOP 8 nicht-öffentlich zu behandeln. 
Frau Dzierzon sind durch das Amt keine Unterlagen zugestellt worden. 
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TOP 2. Mitteilungen 
 

-BSK-Ausschuss: Michael Vogt hat Mandat niedergelegt. 
-Werner Kaiser wurde von Petra Paulsen  vorgeschlagen für das NDR1 Welle Nord Format: 
Der Schleswig-Holsteiner des Tages aus:…  Interview wurde gesendet am 28.05.14 
-14.06.14 Vogelschießen  
Bedauerlicherweise Überschneidung der Termine Vogelschießen, Gottesdienst und 
Puppentheater. 
-12.07.14 Westensee Schwimmen  
-Kindergarten 
Neue Markise wird von einer Fa. aus Felde kostenfrei angebracht,  
-Am 09.10.14 ist eine Jugendsitzung  des BSK Ausschusses geplant. Sitzungsbeginn 
18.00 Uhr 
OGS Bewerbungsgespräche 

            Am 20.06.14, 14.00 Uhr  
  

TOP 3  Einwohner/ Innen Fragen 
            Keine Fragen der Einwohner 

 
TOP 4  Protokoll vom 03.06.14 

Da Frau Dzierzon keine Unterlagen erhalten hat, wird die Besprechung des Protokolls 
verschoben. 
 

TOP 5  Kindergarten 
5.1.  Reinigung  
   Über die Reinigungssituation im Kindergarten wird intensiv diskutiert. 

Die Reinigung der Firma Koch hat eine Aufstockung des Vertrages angeboten (1 Std. mehr 
für 421 € / Mon.). 
Der Ausschuss lehnt einstimmig eine Aufstockung des Vertrages ab. Die Fa. Koch soll die 
im Leistungskatalog aufgelisteten Tätigkeiten mit ausreichender Personalstärke erbringen. 
Frau Fischer wird dies genau kontrollieren. Bei Nichterfüllung soll die Fa. Koch aufgefordert 
werden, entsprechende Anpassungen vorzunehmen. 

5.2  Raumsituation ab Januar 2015 
Es gibt verschiedene Vorstellungen über eine mögliche Lösung des Problems, dass  
beginnend mit Januar 2015 im Laufe des ersten Halbjahres 10 Kinder zu viel in der 
Einrichtung sein werden, die keinesfalls noch in den bestehenden Gruppen untergebracht 
werden können. 
Über eine Containeraufstellung soll nachgedacht werden, Anbieter gesucht und Preise 
eingeholt werden (D. Kirchner und H. Petrers).  

 
TOP 6  Berichte zu: 
Ferienbetreuung:  

Angemeldet sind: 26 Kinder in der erste Woche, 14 in der zweiten Woche. Basis wird die 
Aula sein. 
In der Mensa wird gegessen, wenn nicht gegrillt oder selbst gekocht wird. 

Bestandsanalyse Einrichtung: 
Inga Mahlke bearbeitet die Auswertungstabellen beginnend am 01.06.14 

RTB (Runder Tisch Bildung) 
Nächster Termin möglichst noch vor den Ferien. 

FfF:  Der Ausschuss und die Vorsitzende bedanken sich für die Organisation des Dorffestes, das 
allseits gelobt wurde. Vorschläge für das nächste Dorffest: 
Die Verpflegung auf dem Gelände könnte näher an das Festzelt rücken. 
Die Musiklautstärke im Zelt sollte Gäste und die ausgebenden Damen nicht stören (vor 
dem Zelt oder in Musikzelt). 

Seniorenbeirat:  Bericht entfällt 
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Förderrichtlinien: Behandlung in der nächsten Sitzung 
Sportanlage (Tartanflächen) 

Eine Begutachtung wurde durch einen Fachmann der Fa. Rumpf, der Bgm. Bianca 
Dommes, Ulf Boedeker, Herrn Restorf und der Vorsitzenden des Ausschusses Petra 
Paulsen sowie Nils Sachau (Platzwart) durchgeführt. Die Tartanbahn wurde gemäß der 
Empfehlung mit den dafür vorgesehenen und entsprechend modifizierten Maschinen vom 
Bauhof gereinigt und kann ohne Bedenken wieder genutzt werden. Weitere Reinigung wird 
noch folgen. Dringend angeraten wurde uns, den Knick herunterzunehmen. Er stellt den 
Hauptgrund für die Vergrünung dar. Im nächsten Jahr soll über notwendige Reparaturen 
der Tartandecke (Risse, Löcher) nachgedacht werden und langfristig muss die komplette 
Bahn saniert werden (Abnahme des alten Belags, neuer Belag, Versiegelung - 
Kostenschätzung dafür im Jahr 2013: ca. 85.000€). 

Ehrenamt:  
Es wird eine Infoveranstaltung an dem Bouleplatz stattfinden. 21.6., 15.00 Uhr. Motto der 
Veranstaltung: Felder für Felde 

Jägerslust: 
Am 07.06.14 um 18.00 Uhr ist ein Treffen in Jägerslust vorgesehen. 
Michael Dommes stellt einen Grill zur Verfügung. Jeder bringt etwas mit. Mit Hilfe eines 
Dolmetschers soll eine Annäherung versucht werden.  

Pflege Schulhof: 
Frau Steines hat ein Gesprächsangebot gemacht. Alle notwendigen Unterlagen zur Pflege  
wurden von Herrn Kirchner beschafft und zur Verfügung gestellt. 

  Frau Stamm hat mit einer Schulklasse das große Beet bereits bearbeitet. 
 

TOP 7.  Verschiedenes 
Info für Neubürger: Barbara Prinz und Silke Dzierzon werden den fertiggestellten Flyer 
versenden.  
Das Bild von der Eiderbrücke am Edeka-Markt soll gepflegt und eingelagert werden. 
Kosten ca. 500 €, Barbara Prinz kümmert sich um die Angelegenheit. Eventuell soll über 
Sponsorenaktionen nachgedacht werden. 
Die Idee einer Büchertauschkiste wird von Petra Paulsen vorgestellt. Wird von der Gruppe 
Ehrenamt/Bürgerbeteiligung unter Mitwirkung der Vorsitzenden weitergeführt. 
Die Vorsitzende berichtet über die Ergebnisse eines von ihr durchgeführten Versuches, 
Schietbüdel aufzuhängen. Plätze für die Aufstellung eines Schietbüdelspenders mit Mülleimer 
werden von Petra Paulsen vorgeschlagen. 

 
 
 
 
 
 
 
               

Ende der Sitzung: 22.00 Uhr 
 
 
 
________________________                                 _____________________  
Petra Paulsen, Vorsitzende     Madjid Bigdeli, Protokoll 
 
Felde, 13.06.2014 
 
 


